

LA IMPORTANCIA DE LA FAMILIA EN LOS ESTADOS UNIDOS

La importancia de la familia como una institución social en los Estados Unidos fue claramente definida por el Presidente Reagan cuando proclamó, en 1982, la Semana Nacional de la Familia y se expresó de la siguiente forma,

La familia siempre ha sido la piedra angular de la sociedad norteamericana. Nuestras familias nutren, sostienen y legan a cada una de las próximas generaciones los valores que compartimos y amamos y que constituyen los cimientos de nuestras libertades. En el seno de la familia aprendemos nuestras primeras lecciones sobre Dios y el hombre, el amor y la disciplina, los derechos y las responsabilidades, la dignidad y las flaquezas humanas.

Diariamente nuestras familias nos imparten ejemplos de la forma como se aplican estas lecciones. Al educar e instruir a nuestros hijos; al proveer el cuidado personal y compasivo a los ancianos; al integrar a los impedidos en la vida de la comunidad; al mantener el poder intelectual del compromiso religioso entre nuestro pueblo; en estas y otras formas, las familias estadounidenses contribuyen al bienestar de la nación.

Hoy más que nunca, es fundamental que no demos por sentadas estas contribuciones, y que cada uno de nosotros recuerde que la fuerza de nuestras familias es vital al poder de nuestra nación.

El Presidente elogió al sinnúmero de padres y madres que han comprometido sus vidas al sostén de la familia, bien sea trabajando en un empleo para proporcionar el apoyo financiero, o en el hogar, educando a los niños. Reconoció asimismo que aquéllos que mediante el procedimiento de adopción o la crianza de niños separados de sus familias, proporcionaban ambientes afectuosos, cariñosos y de sustento a quienes que de otra forma no los tendrían.

FACTORES SOBRE LA POBLACION

La población total de los Estados Unidos ha estado aumentando constantemente, y se estimaba en 1981, que ascendía a 231 millones. Este crecimiento se atribuye, en gran parte, a la